



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 680
05 de octubre de 2017

Trabajo Social más cerca de la comunidad

Estudiantes de séptimo semestre de la carrera de Trabajo Social visitaron los barrios: Mena 2, Atahualpa, Jesús del Gran Poder, Ferroviaria Alta y Baja, Oriente Quiteño y Proyecto CEMSI; todos ubicados al sur de la capital. Con el objetivo de conocer los sectores donde realizarán sus prácticas pre profesionales.

La visita fue organizada por la Dirección de Vinculación con la Sociedad de la carrera, encargada de coordinar estas prácticas junto a dirigentes barriales, quienes transmitirán los problemas cotidianos de los pobladores.

Con estas alianzas entre la sociedad y la Universidad, se espera que los estudiantes se acerquen hacia la sociedad y comprendan las diferentes problemáticas que aquejan a estos sectores.

En los próximos meses se prevé convenios, que posibilite la adecuada participación de los estudiantes. **J.D.**

